

Liebe Kinder, liebe Jugendlichen, liebe Eltern,



eigentlich wollten wir Euch in den nächsten Tagen zum 10. Mal in Folge zu unserer fast schon traditionellen weihnachtlichen Jahresabschlussfeier ins Bürgerhaus von Mayen–Hausen einladen, doch in diesem Jahr läuft ja bekanntlich vieles anders - so leider auch bei uns in der Leichtathletik.

Im März dieses Jahres - wir hatten gerade noch so unsere eigene KILA-Veranstaltung in der Mayener Burghalle erfolgreich durchführen können - fing es damit an, dass bereits die für 14 Tage später geplante 3. KILA-Veranstaltung in Mülheim-Kärlich wegen der sich zuspitzenden Corona-Lage ausfallen musste. Es folgten immer weitere Absagen verschiedenster Wettkämpfe und Veranstaltungen und schließlich wurden gar sämtliche Sportstätten - Hallen und Sportplätze gleichermaßen – für den Trainings- und Wettkampfbetrieb geschlossen. Jetzt waren Kreativität und Einfallsreichtum gefordert.

Aus dieser Not heraus starteten wir Ende März die Aktion „Lieber Rund laufen statt durchdrehen“ an der sich erfreulich viele von Euch beteiligten. Mitte April war dann auch ein Licht am Ende des Corona-Tunnels zu sehen, denn wir bewegten uns mit langsam zurückgehenden Fallzahlen auf den Frühling und somit auf die Freiluftsaison zu. Dennoch dauerte es bis Ende Mai, dass unser Stadion für den Trainingsbetrieb geöffnet wurde, und dank eines ausgeklügelten Hygienekonzeptes der Re-Start ins Trainingsgeschehen erfolgen konnte.

Heute, ein gutes halbes Jahr später, befinden wir uns erneut tief in dem Corona-Tunnel, und von Licht an dessen Ende ist noch nicht einmal etwas zu erahnen. Unsere Sporthalle, in der wir sonst im Herbst und im Winter trainierten, wurde zur Corona-Ambulanz umfunktioniert und steht seit April für Trainingszwecke nicht mehr zur Verfügung. Bemühungen um ein Ausweichquartier verliefen sich im Sande und wurden schließlich hinfällig, da auch sämtliche anderen Hallen sowie Sportplätze und Stadien auf unabsehbare Zeit für den allgemeinen Trainingsbetrieb der Vereine gesperrt wurden.

Nun wird auch unsere Jubiläums-Weihnachtsfeier Opfer der Corona-Lage, und deswegen leider ausfallen. Aber – was hätte es auch zu feiern gegeben? Hauptzweck dieser Feier war es ja alle Jahre wieder, Euch für die tollen Leistungen des abgelaufenen Sportjahres zu ehren und Euch die im Laufe des Jahres erworbenen Sportabzeichen feierlich auszuhändigen und besondere Sportler für besondere Leistungen zu ehren.

Ein weiterer Zweck unserer jährlichen Weihnachtsfeier war es jedoch, Danke zu sagen. Und dieser Dank soll auch in diesem Jahr keinem von Euch verwehrt bleiben. Hierzu haben wir wieder viele rote Weihnachtstüten gepackt, in denen Ihr neben weihnachtlichen Leckereien auch ein kleines Präsent finden werdet, mit dem wir Euch einfach warmhalten und Danke sagen möchten: **Danke** allen Kindern und Jugendlichen für Euren Trainingseifer trotz der schwierigen Umstände. **Danke** Euren Eltern für die Tatsache, dass sie Euch das Training in unserem Verein auch in dieser schwierigen Zeit ermöglicht haben sowie für deren Unterstützung und die tatkräftige Hilfe bei unserer eigenorganisierten KILA-Veranstaltung im März dieses Jahres der Burghalle. **Danke** den Übungsleitern unserer Abteilung für die Zeit, die sie opferten, um Euch Woche für Woche ein ansprechendes Training zu bieten. Und schließlich ganz **herzlichen Dank** allen unter Euch dafür, dass Ihr uns, dem LA TuS Mayen, auch in dieser schweren Zeit die Treue haltet.

Leider wird Euch die rote Tüte in diesem Jahr nicht vom Nikolaus im Bürgerhaus überreicht werden können. Wer jedoch am **Samstag, dem 12.12.2020 zwischen 14.30 und 16.00 Uhr** zum Parkplatz am unteren Stadioneingang kommt, kann sich dort eine der dort bereitgestellten Tüten kontaktlos abholen und wenn er mag, anschließend noch eine Runde im nahen Freizeitzentrum drehen 😊.

Die Kinder und Jugendlichen, die in diesem Jahr während des Corona-Trainingsbetriebes die Disziplinen für das Deutsche Sportabzeichen erfüllt haben und von denen mir der Nachweis der Schwimmbefähigung vorliegt, werden in der Tüte auch das diesjährige Sportabzeichen nebst Urkunde vorfinden. Wer von Euch das Sportabzeichen auf diese Art erhalten wird, könnt ihr auf der Kinder- und Jugendseite unserer Website unter Sportabzeichen 2020 nachsehen.

Um bei der Ausgabe der Tüten größere Ansammlungen im Ausgabebereich zu vermeiden, bitten wir die Mitglieder der **AK U8, U10 und U12** möglichst in der Zeit von **14.30 – 15.15 Uhr** und die Mitglieder der **AK U14 und älter** möglichst in der Zeit zwischen **15.15. und 16.00 Uhr** ihre Tüten in Empfang zu nehmen und dabei natürlich auf die AHA-Regeln zu achten.

Wir wünschen Euch allen trotz aller coronabedingten Umstände ein besinnliches Weihnachtsfest im engsten Kreise Eurer Familien. Wir wünschen Euch, dass Ihr alle gut ins Jahr 2021 kommt. Und wir wünschen uns, dass Euer Atem länger ist, als der des Corona-Virus´ und wir uns spätestens zu Beginn der Freiluftsaison im Frühjahr kommenden Jahres halbwegs fit, vor allem aber gesund und munter, wiedersehen.

*Eure Trainer und Trainerinnen mit*

*Clara Hetger*

*Annalena Rohr*

**Oliver Horn**

*Felix Geisbüsch*

**Lars Hitzing**

*Lucy Rimmel*

*Anne Keller*

*Stefan Schön*

*Martin Jüngermann*

*Tosca Hitzing*

